



27 de marzo 2020

Estimados Padres y Apoderados:

Un saludo afectuoso para ustedes y sus familias.

En estos días enfrentamos un desafío inédito en nuestras vidas, estamos frente a una contingencia que ha alterado nuestros modos de trabajar y convivir. Como comunidad educativa estamos intentando responder, con las herramientas disponibles, a un cambio radical en las formas de enseñar, de aprender y de comunicarnos. Sin duda, no estábamos preparados para pasar de un modelo de enseñanza-aprendizaje centrado en la interacción en el aula a un sistema online, así como no estábamos preparados para esta crisis sanitaria a nivel mundial.

Frente a la extensión de la suspensión de clases y adelanto de vacaciones de invierno, y con un panorama más bien incierto respecto del retorno a las aulas, es necesario diseñar e implementar un sistema online que junto con mantener un ritmo de estudio por parte de sus hijos e hijas, permita la creación de rutinas de trabajo racionales y con sentido en un contexto de emergencia a más largo plazo. En esta tarea, el apoyo, colaboración y uso de los medios de comunicación oficial (www.csmc.cl , csmcmarianistas@gmail.com) por parte de todos los integrantes de nuestra comunidad, es fundamental. En los próximos días enviaremos orientaciones para el trabajo online que consideran lo realizado hasta ahora y proyecta un plan de trabajo que nos permita racionalizar el envío y recepción de material, compatibilizando tiempo de trabajo y tiempo personal en un contexto de cuarentena de todos y todas.

CONSIDERACIONES FRENTE A LA EXTENSIÓN DE LA SUSPENSIÓN DE CLASES

- Debido a la indicación por parte del Gobierno de cuarentena total en algunas comunas y el llamado a respetar cuarentena preventiva en el resto del país, todo el trabajo pedagógico será vía plataforma y/o a través de correo electrónico, según correspondan.
- La próxima semana el colegio estará abierto el **lunes 30 de marzo y jueves 02 de abril de 9:00 a 12:00 hrs.** para la entrega de textos escolares que aún no han sido retirados. Todo esto siempre y cuando la autoridad no determine otra cosa.

Solicitamos a los apoderados que asistan solo si es estrictamente necesario ya que, en el actual estado de catástrofe, la idea es que todos podamos permanecer en casa el mayor tiempo posible. Así cuidamos nuestra salud, la de nuestras familias y la de todos.

“Santa María del Pilar, danos fortaleza en la fe, seguridad en la esperanza y constancia en el amor”.

Afectuosamente,
Consejo Directivo
Colegio Santa María de la Cordillera